

Le mardi 13 janvier nous sommes allés au collège Raymond Le Corre pour rencontrer deux danseuses Serena et Haza. Nous avons participé à un atelier de danse avec une classe de 4ème.



*Serena fait tourner Léa*



*Lenna fait la chaise*



*Hugo et Julie font l'équilibre*

Le jeudi 15 janvier, Haza est venue à l'IME, avec elle nous avons fait des exercices de respiration.



Le vendredi 16 janvier nous sommes allés au théâtre à l'italienne pour un dernier atelier de danse. Nous avons retrouvé Haza, Serena et les 4ème.



Nous sommes montés sur scène et nous avons fait des portés.



Nous retournerons au collège Raymond Le Corre pour voir le spectacle de danse des élèves de 4ème au mois d'avril.